

Klima, Kriege, Pandemien: Die vielen Krisen veranlassen uns zum Nachdenken über unser Leben und das der nachfolgenden Generationen. "Was ist uns heilig?", fragt der Künstler des Fastentuches. Und wir dürfen noch die Frage dazustellen: "Worauf sind wir bereit zu verzichten, um das Heilige in die nächste Generation zu retten?" Das Fasten-, Hungertuch von Emeka Udemba bearbeitet dieses Thema. Sein farbenstarkes Bild ist eine Collage aus vielen Schichten ausgerissener Zeitungsschnipsel. In einen freien rötlichen Raum ohne Horizont hineingesetzt, ragen zwei Unterarm- und Hand-Paare offen in die Fläche hinein: Form und Farbe nach gehören sie zu einem dunkelhäutigen Mann und einer weißen Frau. Ihre Hände berühren sachte die Erdkugel, die sie gemeinsam halten, ihr aber auch Spielraum lassen. Die Kugel bleibt in der Schwebe von Halten und Loslassen, Schutz und Preisgabe. Rolllt die Kugel im nächsten Moment nach links unten in

Informationsblatt

der Gemeinde Zum Göttlichen Erlöser

Burghardtstraße 30a, Tel: 0664/621 70 74

goettl.erloeser@gmx.at | zum-goettlichen-erloeser.12hp.at
 Dienstnummer von Pfarrer Dr. Jacob Nwabor: 0664/88 68 05 84

Jg. 40 / Nr. 1 / Februar 2023

"Was ist uns heilig?"

den roten aufgeheizten Raum hinein? Wird sie kippen wie unser Klima? Die Erdkugel, gute Schöpfung und Heimatplanet oder Spielball verschiedener Interessen?

"Vom Anfang" lesen wir im Zentrum des Hungertuchs. Lassen wir uns zurück zu diesem Anfang führen, denken wir an die Schöpfung. Von Schöpfung zu sprechen hat mit einem Plan der Liebe Gottes zu tun, in dem jedes Geschöpf, jede Pflanze, jedes Tier und vor allem jeder Mensch einen Wert besitzt.

Was ist uns noch heilig? Was tasten wir nicht an? Was ist uns das Leben wert? Diese Fragen laden ein, das Bild miteinander zu entdecken und so Teil einer neuen, weltumspannenden Schöpfungs-Erzählung zu werden. In der diesjährigen Fastenzeit wird dieses Fastentuch in der Kirche aufgehängt sein. Wir können dort in Ruhe die Details betrachten, uns unsere eigenen Gedanken dazu machen und vor allem konkrete Konsequenzen für unseren Umgang mit der Schöpfung ziehen. Lassen wir uns von dem nigerianischen Künstler inspirieren!

- DIAKON ERICH STEINER -

Wie jedes Jahr zogen die "Heiligen drei Könige" auch heuer wieder drei Tage lang von Haus zu Haus. Ihre Anliegen dabei waren ganz klar: Spenden sammeln für jene Menschen in der Welt, die Hilfe dringend benötigen. Eines der Hauptprojekte in diesem Jahr ist in Kenia. Dort soll zum Beispiel durch den Bau von Brunnen den Menschen vor Ort wieder sauberes Trinkwasser zur Verfügung stehen, Alphabetisierung durchgeführt und Zugang zu Schulbildung ermöglicht werden.

Außerdem wollen die Sternsinger*innen Ihnen zu Hause gerne ein gesundes und gesegnetes neues Jahr wünschen! Sie hinterlassen deshalb an der Tür "20-C+M+B-23", was für

Sternsinger-Aktion 2023



„Christus Mansionem Benedicat“ (Christus segne dieses Haus) steht.

Zu guter Letzt ist es uns wichtig, möglichst alle Bewohner*innen unseres Gemeindegebietes zumindest einmal im Jahr zu besuchen. Und gäbe es dafür eine bessere Aktion als die der "Sternsinger*innen"?

Herzlichen Dank für all Ihre

Spenden! Wir konnten in diesem Jahr rund 6.900 € sammeln! Sollten die "Heiligen drei Könige" Sie heuer leider verpasst haben, können Sie deren Anliegen und Projekte gerne per Überweisung unterstützen (BAWAG, Empfänger: Dreikönigsaktion, BIC: BAWAATWW, IBAN: AT23 6000 0000 9300 0330).

KATHARINA STEINER

Termine Februar-März: Bitte merken Sie vor!

Mittwoch, 01. Februar

15:00 Andacht und Gebet um geistliche Berufungen

Donnerstag, 02. Februar

15:30 bis 16:30 Sozialdienst
18:00 Hl. Messe mit Segnung der Ewig-Lichtkerzen

Samstag, 04. Februar

19:00 Herz-Mariae Sühneandacht

Dienstag, 07. Februar

16:00 Bibelrunde

Mittwoch, 08. Februar

15:00 Andacht und Gebet für unsere Kranken

Sonntag, 12. Februar

10:30 Familienmesse

Montag, 13. Februar

17:00 Eucharistische Anbetung und Beichtgelegenheit

Mittwoch, 15. Februar

15:00 Andacht mit eucharistischer Anbetung
19:00 Taizé-Gebet

Donnerstag, 16. Februar

15:00 Senior:innenmesse in der Allerheiligenkirche
15:30 bis 16:30 Sozialdienst

Sonntag, 19. Februar

19:00 Abend(essen) mit Gott

22. Feb. - Aschermittwoch, strenger Fasttag

15:00 Andacht zum Aschermittwoch

16:45 Aschenkreuz f. Kinder

18:00 Fastenmesse mit Auflegung des Aschenkreuzes

Jeden Fr. in der Fastenzeit

17:30 Kreuzweg

26. Feb. - 1. Fastensonntag

09:00 Geburtstagsmesse

10:30 Familienmesse

EZA-Verkauf

Mittwoch, 01. März

15:00 Andacht und Gebet um geistliche Berufungen

Donnerstag, 02. März

15:30 bis 16:30 Sozialdienst

Dienstag, 07. März

16:00 Bibelrunde

Mittwoch, 08. März

15:00 Andacht in der Fastenzeit

Donnerstag, 09. März

14:00 bis 16:00 Spielenachmittag für Senior:innen

12. März - 3. Fastensonntag

10:30 Familienmesse

Montag, 13. März

17:00 Eucharistische Anbetung und Beichtgelegenheit

Mittwoch, 15. März

15:00 Andacht zum hl. Kreuz

19:00 Taizé-Gebet

Donnerstag, 17. März

15:30 bis 16:30 Sozialdienst

19. März - 4. Fastensonntag

19:00 Abend(essen) mit Gott

Mittwoch, 22. März

15:00 Andacht mit eucharistischer Anbetung

26. März - 4. Fastensonntag

09:00 Geburtstagsmesse

10:30 Familienmesse mit den Kommunionkindern

Osterkerzerln verzieren

EZA-Verkauf

12:00 Picknick und Ausflug mit den Kommunionkindern

Mittwoch, 29. März

15:00 Andacht für unsere Schöpfung

Freitag, 31. März

08:00 Ökumenischer Wortgottesdienst des TGM

LIMA - Zum Göttlichen Erlöser

Trainingsgruppe wöchentlich **ab Dienstag, 14. Februar 2023, 09:30 Uhr**, Gemeinde Zum Göttlichen Erlöser, Burghardtgasse 30a, 1200 Wien
LIMA-Trainerin Mag.^a Gertrud Steiner (Info: 0677 / 616 448 63) freut sich auf Ihr Kommen!

Einladung zur

Senior:innenmesse mit Geburtstagsfeier

Do, 16.02., 15:00 Uhr in der Allerheiligenkirche (Vorgartenstr. 56)
Wir freuen uns auf Sie!

Gottesdienste in unserer Gemeinde

Sonntagsmessen:

9:00 und 10:30 Uhr

Vorabendmesse:

Samstag, 18:00 Uhr

Werktagssmessen:

Mo 18:00 Uhr in lateinischer Sprache
Di, Do und Fr jeweils um 18:00 Uhr

Anbetung u. Beichtgelegenheit:

jeden Freitag um 17:00 Uhr



Suchen Sie einen **Parkplatz**, der immer für Sie frei ist?
Beim Pfarrhaus in der Burghardtgasse sind einige Parkplätze zu vermieten. Auskunft in der Pfarrkanzlei.

Unser Informationsblatt kostet einiges, wir freuen uns über Unterstützung. IBAN: AT20 1200 0006 4404 4505



Ins Reich Gottes sind uns vorausgegangen:

Margareta Schneider (91); Eduard Aysner (70);
Paula Pirker (88); Eleonora Hanke (92); Eva Egger (90)